

RUMBO A LA XXIII ASAMBLEA NACIONAL

Apostarán por coaliciones para combatir el populismo

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gomm.com.mx

El PRI apostará por ir de la mano de la sociedad y afianzar alianzas y coaliciones con el resto de las fuerzas políticas del país, a fin de combatir el populismo que merma la vida democrática del país; además, trabajará por una economía social de mercado, donde el Estado no inhiba las fuerzas del mercado, pero el mercado no agobie la justicia social.

Según los predictámenes de la XXIII Asamblea Nacional del PRI, que este sábado serán aprobados, los priistas de todo el país consensuaron en materia de Estrategia Política que las alianzas con otras fuerzas políticas y con la sociedad son el camino para frenar el populismo.

“La militancia observa que, ante el deterioro constante de las condiciones democráticas de la lucha político-electoral, derivado del acoso permanente a las instituciones por parte del populismo, es correcta la decisión de formar alianzas y coaliciones para derrotar en las urnas al gobierno autoritario y así retomar el camino de consolidación de la democracia mexicana”, dice el documento.

Añade que “en el debate, la militancia expresa su gran preocupación por el deterioro institucional que está sufriendo México, a manos del populismo autoritario en el poder.

“Asume que la vocación institucional del PRI debe tomar la vanguardia en la lucha no sólo por defender la democracia y el Estado de derecho, sino por avanzar hacia la reforma del poder, una gran tarea ralentizada e incluso interrumpida, cuyos rezagos permitieron al populismo avanzar hasta ganar las elecciones del primero de julio de 2018”, destaca.

También dice que “en la defensa de los órganos electorales se defiende también al sistema de partidos y el principio de legitimidad en la política, ése que, con sus acometidas, quiere subordinar y controlar el autoritarismo populista”.

Así, refrenda su convicción de defender la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como del resto de órganos autónomos que regulan las acciones del Ejecutivo federal y la división de Poderes.

A dos días de la Asamblea General del PRI, sin embargo, el partido registra fuertes críticas, como la emanada del Frente Nacional Democracia y Justicia Social, que el martes anunció que no participará de la Asamblea, por ser una simulación.

LOS DATOS

Planteamientos

Entre los acuerdos que los priistas llevarán a la Asamblea Nacional del sábado destacan:

- Afianzar alianzas y coaliciones para enfrentar al populismo.
- Trabajar por una economía social del mercado.
- Defender la autonomía de instituciones democráticas y órganos autónomos.
- Resguardar la división de Poderes.





Foto: Tomada de Twitter @PRI_Nacional

En días pasados, el PRI llevó a cabo cuatro mesas nacionales.

